



Zuletzt aktualisiert: **22.05.2012 um 20:30 Uhr**

Zwei Medaillen für Michael Fleck

LEICHTATHLETIK. Der Leichtathletik-Nachwuchs des TSV Hartberg begab sich bei den steirischen Meisterschaften (U18) in Leibnitz auf Medaillenjagd. Michael Fleck holte Silber Kugelstoßen (fünf Kilogramm) und im 100-Meter-Sprintfinale Bronze. Markus Hammer verpasste die Medaillenränge knapp.

Alle Nachwuchs-Athleten werden beim Stadion-Sportfest am 3. Juni in Hartberg ihr Können zeigen, wo auch die renovierte Kunststoffbahn vorgestellt wird.